



Imagen del Aeropuerto Internacional de la Región de Murcia.

La llegada de turistas extranjeros a la Región y su gasto aumentan en septiembre más del doble que en el conjunto de España

La Región registró un incremento interanual de turismo internacional del 26,6 por ciento hasta alcanzar los 106.854 viajeros, que gastaron 146,8 millones de euros, el 47,2 por ciento más que en 2022

La Región recibió en septiembre a un total de 106.854 turistas extranjeros, lo que supone un incremento del 26,6 por ciento respecto a septiembre de 2022,



el doble que la tasa de crecimiento nacional (13,6 por ciento), según la encuesta Frontur del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Además, estos turistas realizaron este mes un gasto total de 146,8 millones de euros, lo que supone un crecimiento interanual del 47,2 por ciento, más del doble que la tasa de crecimiento media en España (22,6 por ciento), según la encuesta Egatur del INE y una cifra récord para este mes.

Con este dato, la Región encabeza el ranking de comunidades autónomas con mayor crecimiento interanual del gasto por turismo extranjero el pasado mes de septiembre, sólo por detrás de Navarra (55,7 por ciento) y con el mismo dato que Cantabria (47,2 por ciento).

Desde que se inició el año, han viajado hasta la Región de Murcia 770.984 turistas extranjeros, una cifra un 15,4 por ciento superior a la de 2022, que han realizado un gasto total de 936,6 millones de euros, frente a los 824,3 millones del mismo periodo de 2022, lo que supone un aumento interanual del 13,6 por ciento.

Entre enero y septiembre de 2023, el Reino Unido ha sido el principal emisor de turismo internacional a la Región, con 241.441 turistas, lo que representa una cuota del 31,3 por ciento y un aumento del 15,5 por ciento respecto a 2022.

Francia se ha situado como el segundo mercado, con un 19,2 por ciento del total de la cuota y 148.178 turistas, lo que supone un aumento del 22,2 por ciento en relación con 2022. Bélgica, por su parte, ocupa el tercer lugar, con 71.480 turistas recibidos que representan una cuota del 9,3 por ciento y un aumento respecto a 2022 del 135,5 por ciento. Los turistas de los países nórdicos han sido 61.930, un 32,7 por ciento más que en 2022 y una



Región de Murcia
Consejería de Turismo, Cultura,
Juventud y Deportes



cuota del 8 por ciento. Alemania ha enviado a 43.624 turistas a la Región, un 9,1 por ciento más que en 2022, con un peso del 5,7 por ciento.